

Jesus Zu Kennen Ist Nicht Das Gleiche, Wie Das Ewige Leben Zu Besitzen

Gepriesen sei der Name unseres Herrn und Erlösers Jesus Christus - des Königs der Könige und Herrn der Herren! Willkommen, lieber Leser, während wir gemeinsam in das Wort Gottes eintauchen.

Wir leben in den letzten Tagen. In unserer Generation sagen viele Menschen, sie würden Jesus kennen. Sie kennen die Eckdaten Seines Lebens: wo Er geboren wurde, wer Seine irdischen Eltern waren, wie viele Jünger Er hatte, wo Er jetzt ist und dass Er eines Tages wiederkommen wird. Frag heute jemanden, ob er Jesus kennt, und die Antwort lautet oft: „Ja, natürlich.“ Fragst du, ob er an Ihn glaubt, sagen ebenfalls viele: „Ja.“ Nur wenige würden zugeben, dass sie weder an Ihn glauben noch Ihn kennen.

Das ist die geistliche Lage unserer Zeit. Doch heute möchte ich dir eine entscheidende Wahrheit ans Herz legen - vielleicht zum

JESUS ZU KENNEN IST NICHT DAS GLEICHE, WIE DAS EWIGE
LEBEN ZU BESITZEN.

ersten Mal, vielleicht zur Erinnerung:

Jesus bloß zu kennen bedeutet noch lange nicht, das ewige Leben zu haben.

Schauen wir dafür in die Schrift:

Johannes 3,2-3

„Dieser kam bei Nacht zu Jesus und sprach zu ihm: Rabbi, wir wissen, dass du ein Lehrer bist, der von Gott gekommen ist; denn niemand kann diese Zeichen tun, die du tust, es sei denn, Gott ist mit ihm. Jesus antwortete und sprach zu ihm: Wahrlich, wahrlich, ich sage dir: Wenn jemand nicht von Neuem geboren wird, kann er das Reich Gottes nicht sehen.“

Nikodemus - ein angesehener Pharisäer - kam nachts zu Jesus. Er erkannte offen an, dass Jesus von Gott gesandt war, und bestätigte die Wunder, die Jesus tat. Doch Jesus lobte ihn nicht. Er antwortete nicht: „Gut gemacht, Nikodemus.“ Stattdessen konfrontierte Er ihn sofort:

JESUS ZU KENNEN IST NICHT DAS GLEICHE, WIE DAS EWIGE
LEBEN ZU BESITZEN.

„Du musst von Neuem geboren werden.“

Jesus machte damit deutlich:

*Wissen über Ihn reicht nicht. Religiöse Anerkennung reicht nicht.
Selbst die Überzeugung, dass Er von Gott kommt, reicht nicht.*

Ohne neue Geburt bleibt der Mensch außerhalb des Reiches Gottes.

Mit anderen Worten:

Jesus mit dem Kopf zu kennen, ist nicht dasselbe, wie Ihn im Herzen zu empfangen.

□ Was Bedeutet Es, Von Neuem Geboren Zu Werden?

Nikodemus selbst stellte Jesus diese Frage.

Johannes 3,4-5

JESUS ZU KENNEN IST NICHT DAS GLEICHE, WIE DAS EWIGE
LEBEN ZU BESITZEN.

„Nikodemus spricht zu ihm: Wie kann ein Mensch geboren werden, wenn er alt ist? ...

Jesus antwortete: *Wenn jemand nicht aus Wasser und Geist geboren wird, kann er nicht in das Reich Gottes eingehen.*“

Die neue Geburt hat zwei Aspekte:

1. Geburt Aus Wasser – Die Wassertaufe

„Aus Wasser geboren“ spricht von der Taufe durch vollständiges Untertauchen – ein öffentlicher Ausdruck der Buße, der Abkehr von der Sünde und der Identifikation mit dem Tod und der Auferstehung Christi.

Apostelgeschichte 2,38

„Tut Buße, und jeder von euch lasse sich taufen auf den Namen Jesu Christi zur Vergebung der Sünden; so werdet ihr die Gabe des Heiligen Geistes empfangen.“

JESUS ZU KENNEN IST NICHT DAS GLEICHE, WIE DAS EWIGE
LEBEN ZU BESITZEN.

Die Taufe ist kein symbolisches Extra. Sie ist ein Gebot Jesu (Matthäus 28,19) und ein entscheidender Schritt des Glaubensgehorsams. Sie rettet nicht durch das Wasser selbst (Epheser 2,8-9), aber sie ist das sichtbare Zeichen dafür, dass das alte Leben begraben wurde und ein neues Leben begonnen hat (Römer 6,3-4).

2. Geburt Aus Dem Geist – Der Empfang Des Heiligen Geistes

Der zweite Teil ist die Geburt „aus dem Geist“. Das bedeutet, den Heiligen Geist zu empfangen, der bei wahrer Bekehrung in uns Wohnung nimmt.

Epheser 1,13

„... seid ihr, nachdem ihr gläubig geworden seid, versiegelt worden mit dem Heiligen Geist der Verheißung.“

JESUS ZU KENNEN IST NICHT DAS GLEICHE, WIE DAS EWIGE
LEBEN ZU BESITZEN.

Römer 8,9

„Wer aber den Geist Christi nicht hat, der gehört nicht zu ihm.“

Der Heilige Geist ist nicht nur ein Gefühl oder eine religiöse Erfahrung. Er ist das göttliche Siegel, die Bestätigung, dass wir zu Christus gehören.

Er ist unser Tröster, Lehrer und Führer (Johannes 14,26) und befähigt uns, das neue Leben tatsächlich zu leben.

Die Neue Geburt Ist Erst Der Anfang

Wenn ein Mensch aus Wasser und Geist geboren wird, wird er eine neue Schöpfung in Christus (2. Korinther 5,17). Doch wie ein Neugeborenes muss auch der geistlich Neugeborene wachsen.

1. Petrus 2,2

JESUS ZU KENNEN IST NICHT DAS GLEICHE, WIE DAS EWIGE
LEBEN ZU BESITZEN.

*„Wie neugeborene Kinder seid begierig nach der reinen Milch
des Wortes, damit ihr durch sie wachst.“*

Ohne regelmäßige Nahrung - Bibel, Gebet, Gemeinschaft - verkümmert das geistliche Leben. Wachstum geschieht bewusst, nicht automatisch.

Die Segnungen Der Neuen Geburt

Wer neu geboren wird, erhält Frieden mit Gott, die Gegenwart des Heiligen Geistes, Kraft zum Sieg über die Sünde und die Hoffnung der Ewigkeit. Doch der größte Segen ist:

„Ohne neue Geburt kein Zugang zum Reich Gottes.“ (Johannes 3,3)

Es geht nicht nur darum, dein Leben hier zu verbessern - es geht um deine Ewigkeit.

JESUS ZU KENNEN IST NICHT DAS GLEICHE, WIE DAS EWIGE
LEBEN ZU BESITZEN.

Bist Du Von Neuem Geboren?

Wenn nicht – warum zögern?
Du kennst jetzt die Wahrheit.

Suche die biblische Taufe – durch vollständiges Untertauchen im Wasser, im Namen Jesu Christi (Apostelgeschichte 2,38). Und bete darum, den Heiligen Geist zu empfangen – die Verheißung Gottes für alle Glaubenden (Lukas 11,13; Apostelgeschichte 1,8).

Lass dein Wissen über Jesus zu einer lebendigen Beziehung mit Ihm werden – durch die neue Geburt.

„Heute, wenn ihr seine Stimme hört, verhärtet eure Herzen nicht.“ – Hebräer 3,15

Der Herr segne dich, während du auf Seinen Ruf antwortest.
Maranatha – Komm, Herr Jesus!

JESUS ZU KENNEN IST NICHT DAS GLEICHE, WIE DAS EWIGE
LEBEN ZU BESITZEN.

Share on:
WhatsApp

Print this post